

広報 住吉・城東

発行
住吉・城東地区
町づくり協議会
住吉・城東公民館
住吉 4-4-25
電 656-6570、6678

住吉・城東地区人口
令和4.11.1現在
人口 8,877(12人減)
世帯 4,675(4戸増)

がんばったよ

運動会!

城東幼稚園

10月2日、清々しい秋晴れのもと、城東幼稚園としての最後の運動会を、幼小合同で実施することができました。

つき組の子どもたち14人は元気よく入場行進をし、つづく開会式、ラジオ体操に小学校のお兄さんやお姉さんと参加しました。

個人種目かけっこ「よいドン」では、しっかり前を見て、懸命に腕を振り、力いっぱい走る姿がありました。



よいドン!

リズム「あつまれまつりっ子!」は祭りをイメージした表現で、色とりどりのハッピを身にまとった子



あつまれまつりっ子!

どもたちが元気いっぱい踊りました。まず、フラッグを持って登場すると、前後左右に大きくふり、息もぴったりでした。次に鳴子に持ち替えると、よさこいのリズムに合わせて、青空に大きな音を響かせ踊る姿がありました。

2学期が始まった頃から、少しずつ練習を重ね、例年より練習期間は短かったのですが、観客の皆様に見ていただくのを楽しみに、子どもたちは集中して練習に取り組み、頑張ってきました。

本番では少し緊張した様子でしたが、練習の成果を十分に発揮し、力いっぱい表現することができました。とても頼もしく「さすが城東幼稚園つき組」と誇らしく感じました。

頑張ったご褒美は優勝カップと記念のタオルです。力いっぱい見た子どもたちの笑顔は、やりきった充実感と相



よさこい踊りだ!

まあって、とても輝いていました。そしてなにより、見てくださいました皆様の温かい拍手が、嬉しかったことでしょうか。

運動会を無事終える事ができたのも、保護者の方々、小学校の先生、かかわってくださった全ての皆様のおかげです。本当にありがとうございます。

来年度子どもたちは、城東小学校一年生として運動会に参加し、たくさんの方々の温かい声援に包まれながら、元気いっぱい姿を見せてくれることでしょう。

自分の町をよくするしくみ 赤い羽根共同募金にご協力を

(募金期間 10月1日から翌年3月31日まで)

お寄せいただいた募金によりまして、地域福祉活動が支えられています。

令和3年度【住吉・城東地区 募金額】
1,081,380円 でした。

* 共同募金推進委員が地区内を回り、その折には、どうかあたたかいご理解とご協力をよろしくお願ひします

高架下活用イベントの開催報告

住吉・城東地区町づくり協議会 会長 浜田 耕市

数年前より、県、地域、関係者を中心に検討しており、徳島東環状線高架下(阿波しらすぎ大橋南詰)の活用について県土木整備部道路整備課より提案があり、今年の8月9月10月に月1回テストケースとしてイベント開催の運びとなりました。

【8月】B M X スクールの開催、キッチンカー、マルシェ

【9月】スケートボードイベントの開催、キッチンカー、マルシェ

そして10月はB M X 体験、おもちゃ病院・阿波踊り練習を行いました。特に10月

は地域として初めて1ブース(スーパーボールすくい、輪投げ、型抜き、昆虫キット)をみ立て、くじ引きなどを受け持ち、予想以上の多くの子どもたちが来場。生憎の雨で計10名を超える役員が交代でお世話をしてくれました。今後は、この結果を踏まえ、高架下の活用を県と共に考えていくことになり、地域の皆さんからいろいろのご意見をいただきました。ありがとうございます。

第2回防災講座

「風水害に備える 防災脳ストレッチ」

10月23日(日)約30名参加

「防災脳ストレッチ」とはいつ起こるかわからない災害を自分事として捉え、ストレッチ体操で心身を整えるのと同じように防災の知識と具体的なノウハウを身につけることです。

日本は「過去の常識が通用しない災害時代」に突入し、どこに住んでいても安全な場所はないと言われていています。激甚化・頻発化する豪雨災害・線状降水帯・スーパー台風など気候変動型災害が各地で発生していますし、地球環境の変化、特に大気汚染・地球温暖化などがこのような災害の発生にもつながっています。こうした災害は日本だけでなく全世界で解決しなければなりません。風水害は事前に情報を得ることで備える事ができます。例えば台風などの情報を得たときはまず「備える」、風雨が強まったときは情報のアンテナを張って「動く」、最接近したときは命を「守る」そのための準備が大切です。

阪神・淡路大震災では、倒壊した家屋の下から約8割の人々が近隣の人たちによって救出されました。「自分の身は自分で守る自助」の他にも「近所の人たちと助け合う共助」の取り組みを進めておくことは、防災力を高めるだけでなく、命を守る絆も強くすることにつながります。



地域発見 / Part54

城東幼稚園の思い出 ~平成13年の頃~

勝浦 美和

私は、平成12年4月から平成17年3月まで、城東幼稚園に在職しておりました。結婚、出産と人生の大きなライフイベントを経験した思い出深い幼稚園です。当時は、年長、年少各2学級の計4学級編成で100~120名程度が在籍していたように思います。子どもたちは元気いっぱい、いつもにぎやかに園庭を走り、絵本や歌、ダンスなども大好きでした。また、鶏やうさぎを飼育しており、生命の大切さに触れる機会が多くありました。保護者の方々も気さくで、現在も年賀状で子どもたちの近況を知らせてくださる方もおり、とてもありがたく、嬉しく思っています。



平成13年度には、第32回中・四国音楽教育研究大会の徳島大会において、研究演奏を行いました。大会主題「ひろげよう 音楽のよろこび」、部会別主題：幼稚園「音ってわくわくするね たのしいね」をテーマに、城東幼稚園では「あつまれ あわっこ」と題して、5歳児が、わらべうたと阿波踊りを披露しました。阿波の狸合戦をモチーフに、まず、PTA会長さんが狸の着ぐるみで登場、「あつまれ！あわっこ！」と私が掛け声をかけると、子どもたちが「はい！」と元気よく入場し、「げんこつやまのためきさん」と「らかんさん」で遊びます。おにごっこの後、定位置につき、阿波踊りのポーズ。一部の幼児は、楽器隊として、竹太鼓や樽太鼓で演奏を盛り上げました。「ヤットサー」「ヤット、ヤット」の掛け声で子どもたちが踊り始めると、客席からワッと歓声が上がりました。あの時の鉦の音や、子どもたちがポーズを決めた時の「ヤッ」という掛け声、やり遂げた後の笑顔と文化センターのライトのまぶしさは、20年経った今も忘れることができません。



閉園は寂しいですが、城東幼稚園での毎日は卒園児や保護者の皆さん、教職員の心にしっかりと残っていることと思います。長い間、地域の幼児教育の拠点として尽力していただき、本当にありがとうございました。

《お知らせ》

城東幼稚園 さよならメッセージ 募集します

- 募集期間 令和5年1月10日~2月10日
- 内容 城東幼稚園への贈る言葉 100字程度
記名、無記名どちらでも
- 提出先 住吉・城東公民館
電話・FAX 656-6678
メールアドレス sumijo@mb.pikara.ne.jp
- * 城東小学校・幼稚園の子どもさんは学校を通して案内します
- * 公民館に来館時にご記入いただくと幸いです

令和4年度 住吉・城東地区「二十歳を祝う会」

令和4年4月1日から成年年齢が18歳に引き下げられました。徳島市ではこれまで通り「式を実施する年度に20歳になる方」を対象に名称を変更して実施いたします。

日時 令和5年1月3日(火)午前10時から
(受付9時半から)

場所 住吉・城東公民館(電話656-6678)

該当者 平成14年4月2日から
平成15年4月1日生の方

- * 該当者には11月中旬に案内状をお送りしました
- * 地区外在住の城東小学校出身者で出席希望の方はご連絡ください

ガーテニング サークル募集!
「二十歳を祝う会」会場を
生田先生と一緒に華やかに飾りましょう!

日時 12月26日(月)13時半~
場所 コミセン玄関

* 各自プランターをお持ちください

12月1日から 受け付け始めます!



児童館から(088-611-1125)

寒さが厳しくなりましたが、児童館の子どもたちは寒さに負けずに元気いっぱい!「こんにちは!」と笑顔で遊びに来ています。新型コロナウイルスなどの感染症対策のため窓を開けています。エアコンで室温の調節をしていますが、寒さ対策ができる服装の着用をお願いします。



【行事予定】行事は全て事前の申し込みが必要です(電話可)
(幼)…乳幼児の行事 (小)…小学生の行事

- 12月 (幼)きらきら☆くらぶ 5日(月)11時10分~
クリスマスの読み聞かせ・手遊び・ふれあい遊びなどを一緒に楽しみましょう
- (幼)乳幼児お誕生会(在宅の乳幼児対象)
12日(月)11時10分~
- (小)小学生チャレンジ 14日(水)~24日(土)午後
楽しいゲームに挑戦しよう!
- (小)フラバンの日 26日(月)~28日(水)午後
「徳島市少年を守る母の会」様よりいただいたフラバンを使ってキーホルダーを作ります

- * 12/21(水)午後は館内の大掃除をします
- * 年末年始のお休みは12/29(木)から1/3(火)までです
1/4(水)から開館します よろしくお祈りします
- * マスク・水筒・タオル 持ってきてください
- * 感染の流行状況によって、行事が変更・中止になる場合があります
ご理解のほどよろしくお願い致します

いずみ号 12月12日(月) 1月17日(火) 16時~